

Die Gemeinde Memmelsdorf verschenkt Bäume

In Zeiten des voranschreitenden Klimawandels und einer notwendigen aktiven Anpassung an diese Veränderungen trägt die Pflanzung klimaanpassungsfähiger Laubbäume zu einer kontinuierlichen Verbesserung des Mikroklimas bei. Gleichzeitig stellen Laubbäume (Obst- und Hartholzbäume) einen wichtigen Lebensraum für verschiedenste Arten dar und tragen somit auch zum Arten- und Naturschutz bei. Um ein erhöhtes Bewusstsein für Bäume und deren ökologische Bedeutung bei Bürgerinnen und Bürgern herzustellen, kann/soll die Gemeinde Memmelsdorf in diesem Sinne eine jährliche Baum-Verschenk-Aktion durchführen und jedem interessierten Haushalt einen Baum, öffentlichkeitswirksam verbunden mit dem Baum des Jahres, schenken. Diese Aktion sollte unter Beteiligung der Obst- und Gartenbauvereine (fachkundige Anleitung und Beratung) und des Bauhofs (fachkundiger Mitarbeiter Forstmeister Kurt Bartsch) durchgeführt werden.

Die Details, z.B. Verknüpfung mit einem Aktionstag zur ökologischen Bedeutung der Bäume etc., sind im 1. Quartal 2023 auszuarbeiten. Erste Gespräche mit ansässigen OGV's ergaben eine positive Resonanz.

Wir beantragen an dieser Stelle die Einstellung der notwendigen Mittel in den Haushalt 2023. Bei angenommen Kosten von ca. 80,00 € pro Baum und der Beschaffung von 250 Bäumen wäre dies eine Summe von insgesamt 20.000,00 €.

Ergebnis: abgelehnt, Artikel dazu im FT!!!!